
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山地：皆様は、新春初売りセールなど行きましたか？私は、なんとなく「そうだ、楽器屋に行こう（MNG しよう）」

となり梅田の楽器屋に立ち寄りました。衝撃的なギター1本に出会ってしまい、即購入。自分の固定概念が覆さ

れた 1本となってしまいました。良いものは良いのだと改めて知ることができ、仕事も同じだと再確認。 

中瀬：今年は 3 か所に初詣してきました。それぞれでおみくじを引くも大吉は出ず。娘は 3 回中 2 回が大吉。

娘はおみくじを引きたかっただけで、おみくじ自体には興味がなかったので、自分の分は木に結び娘の分をも

らって財布に入れて帰りました。これでもご利益があるといいのですが…。 

川上：普段の年末年始はどこか気が向いたところへ旅行へ行っています。名古屋とか伊勢とか近鉄沿線が多い

気がします。残念ながら今シーズンは病み上がりだったこともあり、近場でおとなしくしていました。 

いつか年越しを海外（ヨーロッパ方面）で迎えてみたいなと思っています。 

佐藤：年末年始は毎年友人と食事をして過ごしております！これまでビール党でしたが、昨年の秋ごろから健

康のためビールの代わりにハイボールを飲むようになりました。「ビールより太らない」はずが、その分、今年

は食べ過ぎてしまい、結局正月太りしてしまいました(笑)しっかり運動して体重をもとに戻します！！ 

百武：毎年お正月は住吉大社へお参りに行ってます。コロナが流行してから屋台がありません。残念！！ 

あと今年は、映画『THE FIRST SLAM DUNK』を見に行きました。マンガは全巻持っており、放映内容は知ってる

ことが殆どでしたが大感動です！ご覧になってない方は大迫力の劇場で！本当におススメです！！ 

まだまだ寒い日が続きますが暦の上で

は２月４日が立春です。立春は冬から春に

なる時期で一年の境目であることから、新

年を迎えるのと同じくらい重要視されて

います。立春の頃に豆まきの節分があり、

同じ大豆を使って立春頃に仕込む寒仕込

み味噌が一番美味しく仕上がると言いま

す。立春にお味噌作りいかがですか  
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今月のマメ知識：【国税も手軽に Pay 払い】 

国税は、申告した税額に基づき納税者自身が期限までに納付する必要があります。これまでは金融機関の窓口

で納付したり、指定した口座からの振替による納付がほとんどでした。ところが最近ではクレジットカードや 

インターネットバンキングなどを利用した納付、e-Tax によるダイレクト納付、コン 

ビニでのバーコード納付などといったいろいろな方法があります。 

これに加えて２０２２年１２月１日からスマートフォンのアプリによる「Pay 払い」 

が可能になりました。これまでにもクレジットカードを使った納付はありましたが、 

利用者が金額に応じた手数料を負担する必要がありました。しかし Pay 払いでは手 

数料は発生せず、利用者に負担が生じません。現在、利用可能な Pay 払いは６種類あ

ります。「アカウント残高を利用した支払い方法のみ利用可能」で、一度の納付での上限額は 30 万円です。キ

ャッシュレス法をもとに税金など国や市町村への支払いのキャッシュレス化はますます進んでいくでしょう。 



 

李です。デパートやスーパーの催事で人気の『駅弁フェア』は皆さまよ

くご存じですよね。旅に出なくても、全国のご当地名物・駅弁を手軽に

買って家族で楽しめることもありいつも大人気。駅弁で人気なのが釜め

し系と押し寿司系かと思います。大阪では北陸の押し寿司が人気のよう

で、よく売切れているのを目にします。北陸の押し寿司の中でも富山の

『ますのすし』は特に人気があるようです。お正月に北陸旅行した帰り

駅で『ますのすし』直営店へ立ち寄りました。普段見るもの以外に『特

選』や『ます二重』などレパートリーいっぱいでつい余計に買い込んで

しまいました。特選と通常の違いは材料の違い以外に『ます』の身の厚

さです。二重は通常仕様の『ます』が一重ではなく、二重でお値段も約

倍。たくさんあって選べない欲張りさんには、ます、えび、ぶり、蟹、

帆立等７種が乗った『海鮮美食』が手軽でオススメです。 駅弁に限ら

ず北陸は美味しいものが多く、温泉もたくさんあってサイコーです  

今月の商売のヒント：【一次情報にこそ価値がある】 

今から２年前、トヨタ自動車の豊田章男社長は「100 年に一度の大

変革の時代を生き抜くために」という社長メッセージを出しまし

た。「私は、トヨタを“自動車をつくる会社”から“モビリティカン

パニー”にモデルチェンジすることを決断しました」から始まるメ

ッセージの中で、約 100 年前の米国に 1500 万頭いたとされる馬が、

今では 1500 万台の自動車に置き変わった現実を踏まえ「今はその

時と同じか、それ以上のパラダイムチェンジを迎えているのではな

いか」と問いかけています。過去の苦難を生き抜いてきた企業には

いくつかの共通点がありますが、そのひとつは「時代の変化への対

応力」ではないかと思います。フィルム製造から化粧品、医薬品へ

と分野を広げ、近年は医療用機器の製造受託にも注力している２兆

円企業といえば富士フイルム。ゲーム機やゲームソフトで世界的に

有名な任天堂の原点は花札。国内外で約２万店舗を展開するローソ

ンは、元をたどれば米国オハイオ州の牛乳屋でした。時代を生き抜

いてきた企業は、その時々で業種業態を 

変容させながら環境に適応する工夫をし 

てきたのでしょう。ところで、こうした 

良い例をいくら聞いても、人づてやネッ 

トの情報では実感が乏しく、自分事にな 

りにくいものです。結果、頭で分かって 

いても行動につながりません。そこであ 

なたの周りに長く続いている商売があれば、ぜひ直接出向いて、ご

本人から話を聞いてみてはいかがでしょうか。実際にやっている人

が持っている「一次情報」にこそ、時代を生き抜く知識や知恵が詰

まっていると思います。 

マイナンバーカード申請 

マイナンバーカードの普及率は約６

割程度だと言います。普及率が半分

以下ならば、未だいっか～ですが 

半分を超えたと聞いてはぼちぼち重

い腰を上げざるを得ません。そして

２月までに申請すると最高２万円の

ポイントが貰えるとあらば、その機

会を逃すまいと申請意欲が沸いて来

ます。皆様お住まいの市町村から申

請案内の封書が去年 2 回届いたと思

います。そこにはもうある程度、情報

が記載されており後は写真を貼って

送るだけ、または書面にある個人別

QRコードをスマホで読み取るとそこ

にも同じデータが入力されているの

で後は写真データを貼り付けて送

信、完了となります。マイナンバーカ

ードは若い世代ほど所持率が高いの

で、今後はマイナンバーカードを持

っていない方々は遅れてる～と若い

世代に笑われてからかわれるかも知

れませんよ。マイナンバー所持が 

ナウイ(昭和の死後)時代到来（笑） 


